

DIE KANZLERIN UND DER MINISTERPRÄSIDENT CHINAS



MORGENAPPELL IM KANZLERAMT



GESUNDHEITSMINISTERIN SCHMIDT



FRAU BAUMANN, SAGEN SIE ALLE TERMINE AB UND MELDEN MICH BEIM KIERFERCHIRURGEN AN. NACH DIESEM STÄNDIGEN GEGRINSE KANN ICH GAR NICHT MEHR RICHTIG MEINE MUNDWINKEL HÄNGEN LASSEN.



DIE KOALITION IST GESUND ...

... WIE UNSER GESUNDHEITSSYSTEM!?



WENN DAS MIT DIESER GESUNDHEITSREFORM NICHTS WIRD, PROBIEREN WIR EBEN WAS ANDERES ...



KOMMT DIE GESUNDHEITSREFORM ODER NICHT? MUSS DIE MINISTERIN MIT DEM ERFRISCHENDEN LÄCHELN ODER GAR DIE GESAMTE GROSSKOALITIONÄRE REGIERUNG, EINSCHLIESSLICH DER ERSTEN KANZLERIN DEUTSCHLANDS, FRÜHZEITIG GEHEN? WIRD GUIDO WESTERWELLE NÄCHSTER MINISTER FÜR FAMILIE, SENIOREN, FRAUEN UND JUGEND UNTER EINEM BUNDESKANZLER KLAUS WOWEREIT?

Fortsetzung folgt ...